

# 9 ベビーセンターだより

## ひとこと

9月号は夏の遊びの総決算を紹介します。夏といえば、色水遊びや、泥んこ遊びが代表的ですが、今回は泥だんごについて語ってみましょう。

保護者の皆様方は子どもの頃、泥だんごを作った経験がおありでしょうか？一口に泥だんごといいますが、奥の深い遊びです。

素材の土ひとつにしても黒土もあれば砂を多く含んだ土もあり、園庭のまさ土もあります。

作る泥だんごも頑丈なだんごを作って、ぶつけて硬さを競うものや、テカテカに磨き上げて光沢を競うものなど様々ですが、子どもの心の中の宝物には違いがない共通点があります。

「泥だんごキット」なる物もあります。この夏の思い出の一つに是非一度お試しあれ・・・



ぞう組 きりん組 くま組 \*色水遊び&どろんこ遊び\*



## ★行事予定★

お楽しみ保育予定

13日（金）敬老の日のカード持ち帰り

21日（土）秋の遠足（敬老の日の集い）

園長 川上 明



「上手に並べるよっ★」  
うさぎ組

## おたんじょうび おめでとう



まつばら きほ



こう すひよん



やまもと りおな



きはら ほまれ



きはら はるき

## 9月生まれのおともだち



たどころ こうすけ



よしおか ゆら



えじま はるき



くぼ ちなつ

### どうして起こるの？ 熱中症

汗がかけなくなることで体温調節ができなくなるために起こります。体調にもよりますが、気温 32℃以上、湿度 60%以上の環境で、十分な水分補給をしないで運動すると発症しやすいといわれます。さらに子どもは、大人よりも脱水症状を起こしやすいので、より注意が必要です。